

AGUASCALIENTES

El Heraldo



INFORMACIÓN LOCAL / LUNES 19 DE AGOSTO DEL 2013

AGUASCALIENTES

Miembro SER
(Socio Estratégico REFORMA)

\$7.00

RATIFICAN CALIFICACIÓN POR MANEJO RESPONSABLE

En primer nivel, finanzas locales

El gobierno estatal recuperó viabilidad y sustentabilidad

Leticia Acuña Medina
El Heraldo

E

El gobernador Carlos Lozano de la Torre fue informado, por parte de Alejandro Díaz Lozano, encargado de la Secretaría de Finanzas estatal, que la prestigiosa agencia internacional Standard

and Poor's confirmó al estado de Aguascalientes la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxA' con perspectiva estable, que nos ratifica en el primer lugar a nivel nacional, junto con Querétaro y Guanajuato.

Standard and Poor's resalta los esfuerzos de la actual administración para lograr la calificación referida, destacando particularmente varios elementos de carácter financiero y económico entre los que se encuen-

tran el sólido desempeño presupuestal, el moderado nivel de deuda pública con adecuado perfil de vencimiento.

Asimismo, por las buenas prácticas en la administración financiera y transparencia fiscal; los esfuerzos recaudatorios propios que compensan el lento crecimiento de las transferencias federales y el potencial económico de la entidad, producto de las nuevas inversiones de la industria automotriz principalmente.



LUEGO de asistir a la reunión del Consejo Político Nacional del PRI, en la que se dio absoluto respaldo a la Reforma Energética, el gobernador Carlos Lozano de la Torre se mostró convencido de que la propuesta impulsada por el presidente Enrique Peña Nieto representa el potencial transformador que requiere nuestro país para responder a sus retos, contar con mayor capacidad de atracción de inversiones y convertirse en una potencia emergente.